

## **Aussteller-Zitate WindEnergy Hamburg 2026/ Voices to the WindEnergy Hamburg 2026**

*„Auf der WindEnergy Hamburg 2026 habe ich eine zuversichtliche europäische Windindustrie kennengelernt, die bereit ist, das zu liefern, was Europa braucht: bezahlbaren Strom aus heimischer Produktion. Die Veranstaltung bot ein Forum für einen konstruktiven Austausch, um die verbleibenden Hürden für einen beschleunigten Ausbau der Windenergie und die Verringerung der Abhängigkeit Europas von teuren importierten fossilen Brennstoffen anzugehen. Ich danke der Hamburg Messe und Congress für die tadellose Organisation und Durchführung.“*

*„At WindEnergy Hamburg 2026 I met a confident European wind industry, ready to deliver what Europe needs: affordable and homegrown electricity. The event provided a forum for constructive exchanges to address the remaining hurdles to speeding up the buildout of wind energy and reducing Europe's dependence on costly imported fossil fuels. I thank Hamburg Messe and Congress for the flawless organisation and execution.“*

**Tinne Van der Straeten, WindEurope CEO**

*„Die WindEnergy Hamburg zeigt einmal mehr die Innovationskraft und Dynamik unserer Branche. Für Nordex war die Messe die Gelegenheit, mit der neuen N193/7.X den nächsten Entwicklungsschritt unserer erfolgreichen Delta4000-Plattform zu präsentieren. Wir nehmen viele wertvolle Gespräche und positive Impulse mit: Wir konnten mit Kunden und Partnern intensiv über unsere nächsten technologischen Schritte sprechen und zeigen, wie wir ihre Projekte gemeinsam vorantreiben können.“*

*“WindEnergy Hamburg once again demonstrates the innovative strength and dynamism of our industry. For Nordex, the trade fair was an opportunity to present the new N193/7.X as the next development step in our successful Delta4000 platform. We are taking away many valuable discussions and positive impulses: we were able to engage intensively with customers and partners about our next technological steps and show how, together, we can help advance their projects.”*

**José Luis Blanco, CEO Nordex Group**

*„Die WindEnergy Hamburg hat mir einmal mehr gezeigt, wie viel Energie in der Offshore-Windbranche steckt. Die Botschaft in Hamburg war klar: Die Branche ist bereit, den weiteren Ausbau der Offshore-Windenergie effizient voranzutreiben. Mit stabilen regulatorischen Rahmenbedingungen, die Investitionen ermöglichen, und einer starken Zusammenarbeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette hat Europa die Chance, Offshore-Wind zu einer tragenden Säule einer sicheren, wettbewerbsfähigen und klimaneutralen Energieversorgung zu machen.“*

*“WindEnergy Hamburg has once again shown me just how much energy there is in the offshore wind industry. The message in Hamburg was clear: The industry is ready to efficiently drive the further expansion of offshore wind energy. With a stable regulatory framework that enables investment and strong collaboration across the entire value chain, Europe has the opportunity to make offshore wind a cornerstone of a secure, competitive, and climate-neutral energy supply.”*

**Tobias Keitel, Chief Technology Officer (CTO) RWE Offshore Wind**

*„Hamburg ist und bleibt die Leitmesse unserer Branche. Wir waren wie immer sehr zufrieden und hatten durchgängig gute Gespräche – einerseits mit Bestandskunden, die wir hier auch mal abseits des täglichen Geschäfts besser kennenlernen können, andererseits aber auch mit spontanen Besuchern an unserem Stand. Es ist eine sehr lockere Atmosphäre hier. Wir nehmen mit, dass das Thema Lifecycle immer mehr in den Fokus rückt, was für uns als Komponentenlieferant eine gute Nachricht ist. Wir blicken sehr zuversichtlich in die Zukunft.“*

*“Hamburg is and will remain the leading trade show in our industry. As always, we were very satisfied and had consistently productive conversations—both with existing customers, whom we can get to know better here outside the context of day-to-day business, and with walk-in visitors at our booth. The atmosphere here is very relaxed. We’ve noticed that the topic of lifecycle is increasingly coming into focus, which is good news for us as a component supplier. We’re very confident about the future.”*

**Peter Küpper, CSO Thyssen Krupp (Decarbon Technologies Rothe Erde)**

*„Es waren sehr intensive und ereignisreiche Tage hier in Hamburg. Diese Messe bietet die perfekten Voraussetzungen, um die richtigen Leute zu treffen. Das ist der Ort, an dem man in der Branche sein muss. Wir haben viele Kontakte geknüpft und können hier in kurzer Zeit große Fortschritte erzielen. Das beschleunigt konkrete Entscheidungen und bringt uns enorm voran. Vielen Dank auch an die Veranstalter – es war vorbildlich. Wir konnten uns voll und ganz auf unser Geschäft konzentrieren.“*

*„It’s been a very intense and busy few days here in Hamburg. This trade show offers the perfect conditions for meeting the right people. This is the place to be for the industry. We’ve done a lot of networking and are able to make great strides here in a short amount of time. That speeds up concrete decisions and moves us forward tremendously. Thanks also to the organizers—it was exemplary. We were able to focus entirely on our business.”*

**Ramona Klem, Communication Manager Boskalis**

*„Ich war zum ersten Mal hier und bin total begeistert. Es ist wirklich beeindruckend, eine so große Vielfalt an Ausstellern an einem Ort zu sehen. Wir haben lange Tage und Nächte mit alten und neuen Kollegen verbracht und kehren voller neuer Energie und mit einer sehr positiven Einstellung von dieser Veranstaltung zurück. Wir kommen auf jeden Fall wieder.“*

*“This was my first time here, and I’m blown away. It’s truly impressive to see such a wide variety of exhibitors all in one place. We spent long days and long nights with old and new colleagues, and we’re coming away from this experience feeling reenergized and very positive. We’ll definitely be back.”*

**Will Morris, HSEQ Director Mingyang**

*„Wir sind wirklich begeistert. Das Niveau der Besucher war außergewöhnlich hoch. Hier kommt man mit den Entscheidungsträgern ins Gespräch. Am Dienstagabend haben wir in unserem nationalen Pavillon eine Whiskyverkostung veranstaltet, die unglaublich gut ankam. Das Interesse an unserem Markt und unseren Angeboten war enorm. Wir nehmen viele Ideen, neue Kontakte und einen positiven Schwung mit nach Hause. Und die Erkenntnis: In tiefen Gewässern wehen die stärksten Winde; um sie einzufangen, müssen wir schwimmfähig sein.“*

*“We’re truly thrilled. The caliber of the people who visited us was exceptionally high. Here, you really get to talk to the decision-makers. On Tuesday evening, we held a whiskey tasting in our national pavilion that was incredibly popular. There was enormous interest in our market and our offerings. We’ll be taking home many ideas, new contacts, and positive momentum. And the realization: Deep waters hold the greatest winds; to capture them, we need floating.”*

**John Bloomfield, Renewables Business Manager, Score**

*„Vier Tage voller Austausch, Technologie und gemeinsamer Vision: Die WindEnergy Hamburg hat eindrucksvoll bewiesen, mit wie viel Kraft, Innovationsgeist und Entschlossenheit diese Branche die globale Energiewende vorantreibt. Danke an alle Partner und Besucher auf dem wpd-Stand und unserem Sideevent.“*

*"Four days filled with dialogue, technology, and a shared vision: WindEnergy Hamburg has impressively demonstrated the energy, innovative spirit, and determination with which this industry is driving the global energy transition. Thank you to all our partners and visitors at the wpd booth and our side event."*

**Christian Schnibbe, Head of Communication, wpd onshore GmbH**

*„Ich habe den Eindruck, dass die Stimmung auf der WindEnergy in Hamburg von Jahr zu Jahr besser wird. Hier herrscht eine ansteckend positive Atmosphäre. Wir hatten großartige und vielversprechende Gespräche und konnten hier die Weichen für die Zukunft stellen.“*

*"I get the impression that the mood at WindEnergy Hamburg is getting better every year. There's a contagiously positive atmosphere here. We had great and promising discussions and were able to set the course for the future here."*

**Tiago Ornelas, Operations Planning Director, Muehlhan**

*„Es war großartig, alle relevanten Kabelhersteller hier an einem Ort versammelt zu haben. Das gab uns die Gelegenheit, durch persönliche Gespräche bedeutende Fortschritte zu erzielen. Nichts geht über den persönlichen Kontakt. Und das funktioniert hier in Hamburg immer besonders gut.“*

*"It was great to have all the relevant cable manufacturers gathered here in one place. That gave us the opportunity to make significant progress through face-to-face discussions. Nothing beats personal contact. And that always works especially well here in Hamburg."*

**Mandy Marriner, Marketing & Sales Specialist JDR Cables**

*"Es ist wunderbar international hier. Als wäre die ganze Welt in diesen Hallen vertreten. Wir sind sehr dankbar und froh, hier gewesen zu sein. Unser Standort direkt gegenüber der Offshore-Stage war ein absoluter Volltreffer. Wir freuen uns über viele neue Kontakte und Anfragen.“*

*"It's wonderfully international here. It's as if the whole world were represented in these halls. We're very grateful and happy to have been here. Our location right across from the Offshore Stage was an absolute hit. We're delighted to have made so many new contacts and received so many inquiries."*

**Lina Sandte, Public Affairs Manager Iberdrola Deutschland**

*„Die WindEnergy Hamburg ist in diesem Jahr für uns und viele unserer Mitglieder der wichtigste internationale Treffpunkt, an dem sich die gesamte Bandbreite der Branche trifft. Die Messe bietet für uns eine hervorragende Gelegenheit, bestehende Kontakte weiterzuentwickeln und neue zu knüpfen. Daher haben wir die Messe auch genutzt, um gemeinsam mit einer hochrangigen Delegation aus dem Oman unsere nächste World Wind Energy Conference anzukündigen, die nächstes Jahr im Oman stattfinden wird. Außerdem organisieren wir hier den Global Wind Power Development Dialogue, mit dem wir den so wichtigen internationalen Austausch innerhalb der Branche voranbringen wollen. Die wichtigsten Ergebnisse haben wir in der Hamburg Declaration zusammengefasst, die die aus unserer Sicht derzeit wichtigsten zehn Handlungsfelder umfasst.“*

*"For us and many of our members, WindEnergy Hamburg is this year's most important international gathering, where the entire spectrum of the industry comes together. The trade show offers us an excellent opportunity to build on existing relationships and forge new ones. That is why we also used the event to announce, together with a high-level delegation from Oman, our next World Wind Energy Conference, which will take place in Oman next year. In addition, we are organizing the Global Wind Power Development Dialogue here, through which we aim to advance the vital international exchange within the industry. We have*

*summarized the key findings in the Hamburg Declaration, which outlines what we consider to be the ten most important areas for action at this time.”*

**Stefan Gsänger, Generalsekretär/Secretary General World Wind Energy Association**

*„Die WindEnergy Hamburg ist eine wichtige Plattform, um Kunden, Partner und Expert:innen aus der globalen Windindustrie zu treffen. Ein besonderes Highlight für unser Team war das große Interesse der Besucherinnen und Besucher an unseren Offshore-Wind-Lösungen – von innovativer Krantechnologie bis hin zu digitalen Trainingskonzepten – sowie die Gespräche über die Herausforderungen und Chancen der nächsten Generation von Windenergieprojekten. Die Atmosphäre auf der Messe hat eindrucksvoll gezeigt, mit welcher Dynamik die Energiewende vorangetrieben wird und wie wichtig eine enge Zusammenarbeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette ist.“*

*“WindEnergy Hamburg is an important platform for meeting customers, partners, and experts from across the global wind industry. One of the highlights for our team was seeing how much interest visitors showed in our offshore wind solutions, from innovative crane technology to digital training concepts, and discussing the challenges and opportunities shaping the next generation of wind projects. The atmosphere throughout the exhibition reflected the momentum currently driving the energy transition and reinforced the importance of close collaboration across the value chain.”*

**Iavor Markov, Global Key Account & Segment Manager Offshore Wind bei PALFINGER**

*„Meine wichtigste Erkenntnis von der WindEnergy Hamburg ist, dass die Argumente für die Windenergie besonders leicht zu vermitteln sind: Sie stärkt die Energiesicherheit, verringert die Abhängigkeit von schwankenden Brennstoffpreisen und verschafft Europa mehr Kontrolle über die eigene Energieversorgung. Wir brauchen sowohl Onshore- als auch Offshore-Anlagen – Onshore wegen der Schnelligkeit und des Umfangs, Offshore wegen der großen Strommengen. Die Aufgabe ist nun einfach: mehr Projekte schneller und wettbewerbsfähiger realisieren.“*

*“My main takeaway from WindEnergy Hamburg is that the case for wind is one of the easiest to make: it strengthens energy security, reduces exposure to volatile fuel prices and gives Europe more control over its own energy supply. We need both onshore and offshore, onshore for speed and scale and offshore for large volumes of power. The task now is simple: get more projects built, faster and more competitively.”*

**Anna Mascolo, Regional President, Northern & Central Europe (NCE) and Global Offshore, Vestas**

*„Die WindEnergy Hamburg bringt die Menschen zusammen, die die Zukunft unserer Branche gestalten, und ist damit die ideale Plattform, um Partnerschaften zu stärken und Ideen auszutauschen, die die Energiewende vorantreiben. Als Vorreiter der Windindustrie war dies der perfekte Zeitpunkt, um unsere neue modulare Antriebsplattform SHIFT auf den Markt zu bringen. Ihre Einführung spiegelt unsere Überzeugung wider, dass Innovation durch enge Zusammenarbeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette entsteht. Gemeinsam entwickeln wir zuverlässige, effiziente und skalierbare Lösungen, die den Weg in eine nachhaltige Zukunft ebnen.“*

*„WindEnergy Hamburg brings together the people who are shaping the future of our industry, making it the ideal platform to strengthen partnerships and exchange ideas that will drive the energy transition forward. Being at the forefront of the wind industry, this was the perfect moment to introduce our new SHIFT Modular Powertrain Platform to the market. Its launch reflects our belief that innovation happens through close co-operation across the entire value chain. Together we are building the reliable, efficient and scalable solutions that will empower a sustainable future.“*

**Dr. Jochen Witzig, CEO ZF Wind Power**

*„Die WindEnergy Hamburg hat einmal mehr die Stärke unserer Branche unter Beweis gestellt. Ich möchte unseren Kunden für ihr Vertrauen und unseren Partnern für die enge Zusammenarbeit danken. Besonders ermutigend ist für uns das große Interesse an unseren Produkten und Lösungen, dass das Vertrauen unserer Kunden in uns widerspiegelt und unsere Fähigkeit unterstreicht, durch zuverlässige, kundenorientierte Lösungen einen greifbaren Mehrwert zu schaffen.*

*Die positive Resonanz auf der WindEnergy Hamburg bestärkt uns in unserer Überzeugung, dass Innovation, Zuverlässigkeit und enge Kundenpartnerschaften nach wie vor die Grundlage für langfristigen Erfolg bilden. Gemeinsam übernehmen wir die Verantwortung, technologische Stärke in erfolgreiche Projekte umzusetzen und weltweit zum Aufbau widerstandsfähigerer und zuverlässigerer Energiesysteme beizutragen. ENERCON ist entschlossen, seinen Beitrag dazu mit Entschlossenheit und einem klaren Fokus auf den Kundennutzen zu leisten.“*

*"WindEnergy Hamburg has once again demonstrated the strength of our industry. I would like to thank our customers for their trust and our partners for their close collaboration. We are particularly encouraged by the strong interest in our products and solutions, which reflects the confidence our customers place in us and underscores our ability to deliver tangible value through reliable, customer-focused solutions.*

*The strong market response at WindEnergy Hamburg reinforces our belief that innovation, reliability, and close customer partnerships remain the foundation of long-term success. Together, we take the responsibility to turn technological strength into successful projects and to help build more resilient and reliable energy systems worldwide. ENERCON is committed to playing its part with determination and a clear focus on customer value."*

**Udo Bauer, CEO Enercon**

*„Die WindEnergy Hamburg bleibt der Ort, an dem die Windbranche zusammenkommt — das war in diesem Jahr besonders deutlich zu spüren. Wir haben hier unser neues Generatorkonzept GENERA vorgestellt und dabei innerhalb weniger Tage mit Kunden, Partnern und politischen Entscheidern aus aller Welt gesprochen.“*

*„WindEnergy Hamburg remains the place where the wind industry comes together—that was particularly evident this year. We presented our new GENERA generator concept here and, within just a few days, spoke with customers, partners, and policy makers from all over the world.“*

**Tommy Rahbek Nielsen, President Wind Business, Flendera**

*„Die Windindustrie liefert und kann die Kapazitäten für den notwendigen Zubau bereitstellen. Die WindEnergy Hamburg 2026 hat einmal mehr die Innovationskraft und internationale Stärke der Industrie unter Beweis gestellt. Jetzt kommt es darauf an, die Dynamik, die auf der Messe spürbar war, in konkrete Projekte und Investitionen zu übersetzen. Networking, Fachdialog und der Austausch entlang der gesamten Wertschöpfungskette machen die WindEnergy Hamburg zu einer einzigartigen Plattform für die Weiterentwicklung der Branche. Wir freuen uns darauf, den internationalen Austausch hier in Hamburg in 2028 fortzusetzen.“*

*“The wind industry is delivering and can provide the capacity needed for the necessary expansion. WindEnergy Hamburg 2026 has once again demonstrated the industry’s innovative strength and international standing. Now it is crucial to translate the momentum that was evident at the trade fair into concrete projects and investments. Networking, expert dialogue, and knowledge exchange across the entire value chain make WindEnergy Hamburg a unique platform for the industry’s further development. We look forward to continuing this international exchange here in Hamburg in 2028.”*

**Dr. Dennis Rendschmidt, Geschäftsführer/Managing Director VDMA Power Systems**

## **Speziell zu Energy Storage/ Specifically regarding energy storage:**

*„Die WindEnergy Hamburg war eine herausragende Veranstaltung, und die Energy Storage Area erwies sich als ideale Plattform, um die ENEVO Group zu präsentieren. Als EPC-Partner für Wind-, Hybrid- und andere Projekte im Bereich erneuerbarer Energien bieten wir zudem Automatisierungs- und SCADA-Lösungen sowie Cybersicherheitsdienstleistungen an. Wir konnten zahlreiche Besucher begrüßen und zahlreiche Möglichkeiten für eine Zusammenarbeit sowohl hier in Deutschland als auch europaweit ausloten.“*

*„WindEnergy Hamburg was an outstanding event, and the Energy Storage Area proved to be the ideal platform to present ENEVO Group. As an EPC partner for wind, hybrid and other renewable energy projects, we also provide Automation & SCADA solutions and cybersecurity services. We welcomed many visitors and explored numerous opportunities for collaboration, both here in Germany and across Europe. “*

**Eduard Meiloiu, Vice President, Renewables, ENEVO Group**

*„Als Fachverband war es für uns wichtig, in der Energy Storage Area präsent zu sein. Der Austausch mit den Branchenplayern verdeutlichte die steigende Bedeutung des Themas Co-Location. Windparkprojekte mit integriertem Speicher inklusive gemeinsamer Netzinfrasturktur werden künftig immer relevanter, denn sie erhöhen die Wirtschaftlichkeit der Anlagen deutlich. Als ideale Bühne für den fachlichen Austausch erwies sich die Energy Storage Stage. Die Vorträge und Panels, unter anderem zum Thema Bankability bzw. Finanzierung integrierter Wind-Speicher-Projekte, stießen auf großes Interesse. Davon zeugten die voll-belegten Sitzreihen, aber auch die zahlreichen Rückfragen aus dem Publikum. Wir hoffen, dass sich das neue, branchenübergreifende Format der WindEnergy Hamburg weiter etablieren wird, und künftig noch mehr Besucherinnen und Besucher anzieht.“*

*“As an industry association, it was important for us to be present at the Energy Storage Area. Our discussions with industry players highlighted the growing importance of co-location. Wind farm projects with integrated storage—including shared grid infrastructure—will become increasingly relevant in the future, as they significantly improve the economic viability of the facilities. The Energy Storage Stage proved to be the ideal platform for professional exchange. The presentations and panel discussions—including those on bankability and the financing of integrated wind-storage projects—generated a great deal of interest. This was evident not only from the fully occupied rows of seats but also from the numerous questions from the audience. We hope that WindEnergy Hamburg’s new, cross-industry format will continue to gain traction and attract even more visitors in the future.”*

**Gerrit Lühring, Leiter Systeminfrastruktur und Großspeicher, Bundesverband Energiespeicher Systeme e.V./ Senior Manager ESS System Infrastructure and Utility Scale, Energy Storage Systems Association**

## **Speziell zur WindEnergy Asia-Pacific/ Specifically regarding WindEnergy Asia-Pacific:**

*„Die WindEnergy Asia-Pacific ist eine wichtige Plattform, um Akteure der Windbranche mit den Dienstleistungen, dem Fachwissen und den Lösungen zu verbinden, die zur Leistungsmaximierung erforderlich sind. Als wichtiger Wachstumsmarkt für die globale Windbranche bietet die Region Asien-Pazifik große Chancen für Kooperationen. Die Konferenz bringt Partner aus der gesamten Wertschöpfungskette zusammen, um Innovation und Wachstum voranzutreiben.“*

*"WindEnergy Asia-Pacific is a key platform for connecting wind industry stakeholders with the services, expertise and solutions needed to maximize performance. As a key growth*

*market for the global wind sector, the Asia-Pacific region offers major opportunities for collaboration, with the conference bringing together partners from across the value chain to drive innovation and growth.”*

**Sivakumar Jayapal, CSO ZF Wind Power**